2006-2007年度 THE ROTARY CLUB OF SHIZUOKA - CHUO DIST. 2620



率先しよう

# WEEKLY BULLETIN

#### 四つのテスト

- 1. 真実かどうか
- Ⅱ. みんなに公平か
- Ⅲ. 好意と友情を深めるか
- Ⅳ. みんなのためになるかどうか

会長 / 吉川 正宏 副会長 / 寺尾 和則 幹事 / 前田 和久 副幹事 / 川島 啓晃

例会日:毎週月曜日 18:00~19:00 例会場:静岡グランドホテル中島屋

事務所:静岡市葵区伝馬町9-3 / TEL 054-254-5611

2006-2007年度RI会長 ウイリアム B.ボイド / テーマ「LEAD THE WAY」

平成19年2月26日(月)

No.828 第900回 例会 ゲスト

今回出席はありませんでした。

本日のロータリーソング:「手に手つないで」 ソングリーダー:望月威男会員

## 吉川会長あいさつ[歌舞伎フォーラム]

皆様こんばんは。まず初めに、2月18日の歌舞伎フォーラム(白浪五人男、俄獅子、大石妻子の別れ)には皆様全員のご協力を頂き有難うございました。うちのクラブでこれほどの予算と情熱をかけた事業はこの20年間で初めてと思いますが、お客様の評判も上々で、公演終了後にまったく知らない方々からもお褒めの言葉をたくさん頂きました。大成功であったと思います。ご挨拶を頂いた小島善吉静岡市市長からは、当クラブの日頃の社会奉仕活動にも言及して頂きましたし、また2月20日(火)には「静岡第一TV」の特別番組放映もありました。ただ、子供たちと千川先生の場面はたくさんありましたが、主催者の名前が全く無かったのは少々残念でした。どこかに「静岡中央ロータリークラブ主催」と「歌舞伎フォーラムの開催主旨」を入れて欲しかったと思っています。



「白浪五人男」では、調子の良い七五調の台詞、短い台詞を順番に言う「わたりぜりふ」、ばったりと呼ぶ「見得」の切り方、三味線にのせての台詞回し、派手な衣装、間の取り方、バタバタという効果音、チョーンという板(キ)の音など日本人の心に響くお芝居でした。私も合計5回の練習に立ち会い、断片的な台詞が時々頭に浮かぶようになってしまいましたが、千川貴楽先生のご指導宜しく、生徒たちも精一杯の演技をしてくれました。本番の演技が一番良かったと思います。ご招待した5人の「平城京RC」の皆様からもお褒めと感謝のお言葉を頂いております。「20周年記念事業特別委員会」の溝口委員長、寺尾事務局長、生徒係の見城会員をはじめご協力いただいた会員の皆様に厚く御礼申し上げます。色々と有難うございました。

### 幹事報告 ・・・・・・・・・・・・・・・・ 前田幹事

- 1. 先週の20周年記念事業「歌舞伎フォーラム」では皆様ご苦労様でした。また、平城京RCの熊会長はじめ皆様大変よろこんでおりました。ありがとうございました。平城京RCからのお土産もお持ち帰りください。
- 2. 次週3月5日は第一例会ですので、理事会を開催いたします。 役員・理事の方は出席お願いします。また、クラブ会報委員会 はクラブフォーラムですのでお願いします。
- 3. 第98回国際ロータリー年次大会(アメリカ・ソルトレイクシティー)で行われます。その時に恒例の「日本人親善朝食会」が開催されます。参加希望の方は、私まで連絡して下さい。
- 4. ロータリー財団ベネファクター、 宮崎会員が認証されました。
- 5. 2007年~2008年のロータリー手帳 希望の方はお願いします。



加藤会員 … 歌舞伎フォーラム欠席しまして申し訳ありません。 年一回の会社の祭りと重なってしまいました。

八木会員 … 20周年記念事業歌舞伎公演には皆さんご苦労様でした。とうとう70才の大台に乗ってしまいました。 今後とも益々元気にゴルフを80才まではガンバリ たいと思います。

#### スマイル報告・・・・・・・・・・・ 鈴木副委員長

会員からのスマイル / 13名 総額 / 40,000円 20周年記念、会員全員のスマイルをお願いします。

平城京RCより「ニコニコ」= 5名/50,000円頂きました。

川島会員 … 2月18日歌舞伎フォーラム、皆様のご協力ありが とうございました。そしてコーヒーの販売ありが とうございます。

牧野会員… 誕生日のお祝いありがとうございました。

小島会員…2月14日誕生日のお祝いありがとうございました。

岡本会員 … 誕生日を迎えスマイル。

針谷会員 … 御心配かけましたが、無事退院しました。 吉川先生にはお世話になりました。

奈良間会員… 2月24日次男が結婚しました。4月より静岡に戻り、 会社を手伝う事になりました。

森会員 …… 静岡新聞に記事がのっていたゾ!と強く花森さんに言われました。

佐藤会員 … 花粉と年度末で大変です。

溝口会員 … 2月18日の歌舞伎フォーラムはお陰様で大成功でした。会員の皆様に感謝します。

見城会員… 歌舞伎フォーラム皆さんありがとうございました。 まだ夢を見ている様です。

望凡威 会員… 18日の歌舞伎の成功と、2月のガバナー月信に 載せて頂きましてありがとう。

## 静岡中央ロータリークラブ週報